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会長就任挨拶

山 根 秋 雄会長

この度、「鳥取いなばライオンズクラブ」第
47 代会長に就任することになります山根です。
よろしくお願いします。歴史と伝統あるこのク
ラブ会長として、身に余る光栄とその責任の重
さに身の引き締る思いです。各役員を始め会員
皆様の御指導・御協力のもと、任務を全う出来
ます様に努力し頑張りたいと思います。
本年度会長スローガン「仲間と一緒に笑顔の

アクティビティ」と致しました。非常にシンプ
ルです。しっかりと工夫した企画のもとで楽し
く奉仕活動を展開し、それに関わるすべての
人々が、感動と喜びを得る事。すなわちこれが
ライオンズ精神の実践だと思います。これを可

能にする為に必要な事・キーワード「楽しい例
会」です。
例会の中から、自己啓発・成長・きずき・視

野の広がり・スキルアップ等が得られる例会を
目指したいと思います。これを可能に出来るの
がライオンズクラブなのです。会員の皆様一人
一人が重要な役割を担っています。輝いて主役
を演じて下さい。現在ライオンズクラブは会員
減少という大きな問題の中で苦悩しております
が、この二つの両輪があれば必ず解決出来ると
信じております。皆様各自が入会当時の原点に
返って溌剌とした気持ちでライオンズライフを
楽しみましょう。

幹事就任挨拶

村 山 嘉 次幹事

早々と古稀のお祝いをいただき有難うござい
ました。もうそんな年になったのか、同級生は殆
んど御隠居さんで平日に会合をしている。入会
して26年以上が経過している。そろそろ私も・・・
と思い始めている頃に就任の依頼がありました。
もっと若い方がいいのにと思いますが。
年を経るごとに段々と薬が増えます。頭の上

の方も中の方も又口の中もまばらになっていま
す。果たして山根会長や会員の皆様の期待にこ
たえることが出来るでしょうか。
就任する前から色々と資料が届きます。会合

もあります。役員必携という 223 頁の本も届き
ました。パラパラと捲くってるいるだけで寝付

の悪かった頃の私に役にたっていたかもわかり
ません。就任までに全て読み終わることは出来
ません。少しずつ役に関連のあるところから勉
強をします。
必携を少し読んだだけでもわからないこと、

矛盾を感じることがあります。幸いなことには
前会長や三役の方は皆様それぞれに会長、幹事、
副会長や会計を経験されています。初心者は私
だけです。ベテランの事務局さんもいらっしゃ
います。楽しい例会やアクティビティを目指し
てこぴっと頑張ります。皆様方のご指導、ご鞭
撻なにとぞよろしくお願い致します。それでは
皆様ごきげんよう。

336Ｂ地区７Ｒ・ＺＣを退任して

田 中 敏 明

昨年４月 23 日～ 24 日に倉敷やま幸で泊まり
のＺＣスタディーセッションで私のＺＣの任務
が始まりました。

その時、講師のＧＭＴ委員長が、７月のキャ
ビネット会議の時には、突然交代していたのに
は、おどろきました。
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昨年度の重要事項は、７Ｒ・１Ｚのガバナー
問題と家族会員パイロットプログラムの２点が
あげられます。

ガバナー問題

昨々年度の最後に７Ｒ・１Ｚで副地区ガバ
ナーが、決まったとのことでしたが、その後、
辞退との話を聞きました。７月 16 日に中本元
ガバナー、北村ＲＣ、杉森ＺＣが来られ、１Ｚ
で擁立するようにということで、７月～８月に
かけて、６クラブの会長に個々にお会いしてお
願いしましたが、どのクラブも無理ということ
でした。その結果を、北村ＲＣに文章で伝えま
した。
その後、元ガバナー会議で、今回は３Ｒが断っ

たため、一年早まったことで、選出できなかっ
たこともあるので、元に戻して翌年で選出する
ようにとの連絡が来ました。
中本元ガバナーからは、何も応答が無いので、

２月にリジョン会議を開いてもらい倉吉で、尾
崎元ガバナー、中本元ガバナーの御出席のもと、
北村ＲＣ、杉森ＺＣで話し合いました。
中本元ガバナーは、田中さんにはよく動いて

くれたので、これ以上のことは言えない、今回
は鳥取久松クラブでして頂かなければならな
い。実は、候補者に会って、話をしたが、もう
少し待ってくれということなので、また会いに
行ってくるとのことでした。
私は、北村ＲＣより、候補者に会って来たと

の事を後で聞きました。
鳥取久松クラブの橋本会長にお会いした時

は、無理だと言われていたので、私は、元ガバ
ナーが、直接お話をして頂いて、ＯＫならば、
いい方向になったと思っていました。
５月８日北村ＲＣより電話が有り、「本人の

方から今、電話があって、受けられない」との
こと。

その後、５月 22 日に北村 RCより、倉吉の
元ガバナー３名の話し合いで、今回のガバナー
擁立は、断わろうとの結論となりました。
これが、全経過です。
私の立場としては、誠に残念でありますが、

今回はパスということになりました。この件は、
申し送り事項ではなく、今年度で決定しました。
次回の時は、ぜひとも、鳥取でガバナーが、

出来ますよう希望します。

家族会員パイロットプログラム

正会員の義務は、例会出席　速やかな会費納
入クラブ活動参加とライオンズ必携に印されて
います。クラブ会員は、入会以来、各クラブよ
りそのように指導されています。
複合地区年次大会で５号６号議案が否決になっ

た事も、家族会員の複合地区会費の件でした。
家族会員パイロットプログラムは、ライオン

ズクラブの義務を根本的にくつがえすことと
なっております。
「家族会員は、正会員であるが必ずしも例会
に出席する必要はない」
「家族会員の会費は、国際会費のみとする」「ク
ラブ活動の参加は、必要な時のみ」
山田實紘国際第一副会長が国際会長の時に日

本の会員数をバルブの様に増やして、世界に発
言権を得たいということでありましょうが、良
識あるメンバーがその反動でその後、激減する
ことが目に見えるようです。今後が心配です。
仁保様の至上命令により、大役をお受けして、

大変有意義な体験をさせて頂きました。
本当に長い一年でした。地区に出向してみて、

鳥取いなばが、以前より増して他クラブより嘱
望されていることを、再認識しました。一年間
お世話になりました。ありがとうございました。
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鳥取いなばＬＣ理事　並びに委員会構成表 2014年度　2014.7 ～ 2015.6　　Ｈ26.7 ～Ｈ27.6
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2014年度　2014.7 ～ 2015.6　　Ｈ26.7 ～Ｈ27.6
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2006年10月 シェブロン賞受賞（25年）
2007年11月 メンバーシップキー賞
2008年４月 国際会長感謝状　８Ｒ－１Ｚ・ＺＣ
2010年４月 国際会長感謝状　会則会員委員長
2011年11月 シェブロン賞受賞（30年）
2012年４月 国際会長感謝状　８Ｒ－ＲＣ
2012年８月 ＭＪＦ（１回）
2013年８月 ＭＪＦ（２回）

【ライオン歴】 【ライオンズ受賞歴】
1981年10月 入会
1984～1985 ライオン・テーマー
1988～1989 会計
1989～1990 幹事
1990～1991 クラブ理事
1991～1992 テール・ツイスター
1992～1993 地区／ＰＲ・ライオン情報委員
2000～2001 第二副会長
2001～2002 クラブ理事
2002～2003 クラブ理事
2004～2005 第一副会長
2005～2006 会長
2006～2007 前会長
2007～2008 ８Ｒ－１Ｚ・ＺＣ
 ＣＳＦⅡグループコーディネーター
2008～2009 地区／会則・会員増強委員　クラブ理事
2009～2010 地区／会則・会員委員長　　クラブ理事
2011～2012 ８Ｒ－ＲＣ／ＧＬＴ（会則）特別委員長
 ８Ｒ会員顧問
2012～2013 336－Ｂ地区第二副地区ガバナー
 複合地区／ＧＭＴ・ＧＬＴ委員
2013～2014 336－Ｂ地区第一副地区ガバナー

ご 挨 拶

別 所 清 平2014－ 2015年度336－Ｂ地区ガバナー

新年度に入り、貴クラブにおかれましては、
心機一転の体勢に取り組まれ、勇躍の船出をな
されたところと存知ます。
誠におめでとうございます。
今年度ジョセフ・プレストン国際会長は、「誇

りを高めよう」とライオンズクラブの原点を謳
いあげ、質的な向上を会員に求めております。

私は、「品格ある　奉仕の道」を各クラブの
諸子にお考え戴きたいと願っております。［自
分たちが楽しければ良い］だけではなく、「相
手にも楽しんでもらえる」という、相互に幸福
感を感じ合える「奉仕の道」を次代への責任と
して果たしていければ、どんなに良いかと思う
次第です。どうぞよろしくお願いします。

336－Ｂ地区８Ｒ－１Ｚ　所属クラブ：米子ライオンズクラブ
1941年（Ｓ16）４月20日生別

べっしょ

所　清
きよたか

平

最終例会を終えて

表 　 淳 史計画委員長

今年度最後の例会を６月 19 日にワシントン
ホテルプラザにて行いました。
野村会長の「ありがとうの想いを込めてウィ

サーブ」のスローガンのもと、一年間計画委員
会委員長として各種例会を行ってきました。
段取りが悪くて皆さんにご迷惑をおかけした

こともありましたが、役員のみなさん、委員会
のみなさんに助けていただき一年間無事に終え
ることが出来ました。次年度も計画委員会なの
で次期委員長をサポート出来ればと思います。
一年間本当に有難うございました。
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萬　憲彰先生の講演を「効いて」

山 口 英 晃計画委員会

６月５日の例会において、よろずクリニック
院長　萬　憲影（よろず　けんしょう）先生を
お招きし「健康で長生きをする秘訣」について
ご講演いただきました。
最新のがん治療（検診）の現状をわかりやす

くお話ししてくださり、本当に有意義な時間と
なりました。
まさに耳で「聞き」体と心に「効く」お話し

だったと思います。
お話しに耳を傾けられる会員のみなさまの、
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黄綬褒章受章にあたり

永 美 一 雄

此のたび、長年土地家屋調査士業務に精励し
制度の発展に寄与したとの事から黄綬褒章を受
章いたしました。
私は昭和 51 年土地家屋調査士事務所を開業

し今日まで 38 年間業務に携わってきました。
土地家屋調査士の主な業務は不動産の表題登記
を依頼者に代わって申請するものです。その業
務の中に土地の測量があり、関連して土地の境
界にかかわることが多くあります。境界を巡っ
てのトラブルは悲惨な結果を生じる事もある事
から、それを防止するために「杭を残して、悔
いを残さず」の標語のもとできるだけ現地に永
久標識（コンクリート杭等）を設置してきまし
た。又、現在も「境界紛争ゼロ宣言」を目指し
て取り組んでいます。これらの事が評価された
結果だと思っています。従ってこの受賞は、私
一人が受章したものでもなく、土地家屋調査士
全体が受章したものと思っております。
褒章伝達式には、前日である５月 15 日妻と

二人で上京し、伝達式に臨むための準備、当日
の５月 16 日は早朝より着付け等とあわただし
く準備し、午前 10 時より法務省において法務
副大臣より（法務大臣は国会中のため）黄綬褒
章を授与していただきました。
その後、バスに分乗し皇居に参内し春秋の間

に於いて、各省から集まった受賞者とともに、

天皇陛下よりお言葉をいただき無事拝謁を済ま
すことができました。
今後はこの黄綬褒章に恥じないように尚一層

の努力をし、土地家屋調査士制度の発展に寄与
したいものと思っています。
今後とも相変わらずご指導、ご支援をよろし

くお願いします。
黄綬褒章受章にあたり一言お礼申しあげます。

いつも以上に真剣なご様子が印象的でした。
実際、ここまで検診の技術が進んでいること

に驚きましたし、おかげで検診を受けることに
対する心理的負担が軽くなりました。私事で恐
縮ですが、夫婦で検診を受けさせていただこう
と思っております。

普段から摂生に努めることと、日々の健康管
理と定期的検診を怠らないことの大事さを改め
て痛感し、「（健康な）体が資本」であることを
忘れずに毎日を過ごしていきたいと思います。
萬先生本当にありがとうございました。
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いなばの森の草刈り

村 山 嘉 次環境保全委員会

心配していた雨の予報が段々とずれていき、
中止の電話をすることもなくなりました。21
日（土）の午後の天気は曇りで、爽やかな風の
中いなばの森の草刈りを行いました。通路を重
点的に草刈りをしましたが範囲が広いので相当
時間がかかりました。繁茂しすぎた低木の伐採

や枝打ちも相当の量がありました。おかげで大
変見通しも良くなりました。４月に植えた栗の
木に花が咲いていました。２年後くらいには実
がなるそうです。楽しみにしていて下さい。元
気なＬＢの活躍もありました。総勢 20 名の皆
様ご苦労様でした。

出席者：下石、影山、小坂、住谷＋ＬＢ２名、
　　　　谷尾＋社員２名、田渕、野村、
　　　　林由紀子、福山、藤井、松本繁蔵、
　　　　三田、村山、山下、山根秋雄、
　　　　山根康延

東部支部障害者カラオケ大会

中 井 健 一

平成 26 年６月８日　恒例の鳥取県視覚障害
者福祉協会東部支部障害者福祉センターにて開
催されました。
今年は、徳永さん、住谷さん、富士原さん、綿

口さんのメンバーで参加させていただきました。

カラオケ大会では、参加者の方々が自慢のの
どを披露されていました。
終始、祝賀会は盛り上がり、楽しい時間を過

ごさせていただきました。
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・７Ｒ－１Ｚ　６ＬＣ親善チャリティーゴルフ大会成績報告
日　時　2014 年６月１日（日）９：04スタート
場　所　鳥取カントリー倶楽部　吉岡温泉コース
参加者　壹岐　下石　加納　木下修司　小坂　砂田　住谷　田中敏明　田中宏明　田渕　西尾吉兵衛　仁保
　　　　福嶋　藤森　松村　森田勝憲　安田　矢野　山下　山本隆　山本章貴　山本孝夫　以上 22名
団　体　優勝　鳥取いなば　２位　鳥取中央　３位　鳥取久松
個　人　優勝　松村　２位　山本孝夫　４位　田中敏明　６位　山下教幸　　　飛び賞　福嶋　小坂　山本章貴
　　　　ベスグロ賞　木下修司　ドラタン賞　壹岐

６ＬＣ親善チャリティーゴルフ大会

松 村 　 明

６月１日（日）33.7℃という６月とは思えぬ
猛暑の中、恒例の６ＬＣ親善チャリティーゴル
フ大会が鳥取ＣＣにて開催されました。
私の組のメンバーは山下教幸さん、木下修司

さん、山本章貴さん。みな強敵です。
スタートホールNo. １　Par ５なんと山下さ

んが約 1.5 ～２ｍに２オン。私も負けてなるか
と頑張って２オン。やった！・・・でもピン奥
10 ｍ以上。こんなパット入るわけありません。
なんとか寄せてバーディーは取れました。イー
グル確実と思っていた山下さんですが惜しくも
外してバーディー。木下プロはボギー発進。山
本さんは林の中にこんにちは。暑さも忘れ楽し
くラウンドできました。結局バーディーは木下
プロが４個。山下さんが２個。山本さんと私が
１個。厳しい戦いでした。木下プロにはタップ
リと年貢を納めさせていただきました。
終わってみれば、たくさんのハンディを戴き

優勝が転がり込んできた感じです。
団体戦も当然いなばライオンズの優勝。
クラブゴルフでは一度も優勝できないのに、

チャリティーゴルフ大会では昨年に続き２連
覇。３連覇を目指して頑張ります。ありがとう
ございました。
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再入会員紹介（2005．10～2010．６在籍）

■公益財団法人　鳥取童謡・おもちゃ館　理事長
　（わらべ館　館長）
■鳥取市西町３丁目 202 ☎ 27 － 7070
  FAX22 － 3030
■自宅／鳥取市吉岡温泉町 131 －３ ☎ 54 － 0446
■血液型／Ｏ　　■夫／喜久治
■結婚記念日／Ｓ 53．３．18
■趣味／音楽鑑賞　　■推薦者／富士原貴恵子
■所属委員会／青少年指導・レオ・ＹＥ・国際プロ
グラム・市民・教育委員会
■次期所属委員会／児童・青少年奉仕・国際関係委
員会

　林
はやし

　由
ゆ

 紀
き

 子
こ

Ｓ２７．４．４生

2014 年６月 19 日に再入会させていただきま
した林と申します。
2005 年から５年近く活動しましたが勤務の都
合で退会しました。わらべ館での勤務を機に、
再び皆様のお仲間に入らせていただき、うれし

く思っております。懐かしい方、初めての方、
皆な大切な先輩ですので教えていただきなが
ら、楽しく社会活動ができればと思っています。
よろしくお願いします。

緑の募金贈呈

藤 井 三 郎第三副会長

環境保全・公衆安全委員会の会員の皆様が、
緑の羽根募金箱を持ち回り６月の最終例会に各
テーブルに募金のお願いをした。おかげさまで、
あっという間に募金額は五萬円を超えた。いな
ばライオンズの団結力そのものだった。
そして６月 27 日金曜日。野村会長、福山副

委員長、村山担当理事、三ッ國委員、出会いの
森事業管理者の谷尾理事と小生６名で鳥取県庁
農林水産部岸田悟部長を訪問し、緑の募金贈呈
式を行った。リーフレットを提出し、2008 年
度から本年までのいなばの森の活動についての
説明をさせていただいた。レンギョウ、サクラ、
コナラ、ヤマボウシ、紅葉。四季折々の変化で
人々に癒しを提供しているということ。クリ拾
いやシイタケのホダ木造り等、自然のリサイク
ルについて。草刈り、遊歩道設置の苦労話。本
年は栗の木の 100 本植樹を行ったことなど。短

時間であったが我がクラブの取り組みをご理解
いただけたように思う。県サイドから駐車場設
置等の前向きな意見もいただけ、散策がより身
近となる新たな一歩を感じることができた。
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新会員紹介

■㈱ドゥーベスト保険事務所　代表取締役
■鳥取市晩稲 534　ファクトリービル ☎ 32 － 5301
  FAX32 － 5302
■自宅／鳥取市桂見 621 － 20
■血液型／Ａ　　■夫人／裕子
■結婚記念日／Ｈ 14．３．12
■趣味／登山　　■推薦者／林　憲二
■所属委員会／ＰＲ・会報編集・ライオンズ情報・
インターネット・指導力育成・未来ビジョン委員会
■次期所属委員会／ＰＲおよびコミュニケーション
指導力育成・ＩＴ・ライオンズ情報委員会

辰
たつ

 己
み

 泰
やす

 彦
ひこ

Ｓ４１．８．２５生

2014 年６月 19 日に林　憲二様の紹介で入会
させて頂きました辰己です。
独立して６年目となりますが、そろそろ地域

の為に何か恩返しをしても良い頃ではと思い、
この鳥取いなばライオンズクラブに入会し“ラ

イオンズの誓い”にある“社会奉仕に精進する”
を実施してみたいと考えます。
出来る限り会の行事には参加し早く皆様と信

頼関係が持てるよう頑張りたいと思います。
ご指導、ご鞭撻宜しくお願い致します。

2014年６月ゴルフ同好会便り

房安　光選手今年度最終戦を制す
ＢＧ　山本　隆選手

優勝の弁
６月29日鳥取カントリー倶楽部（吉岡）で行
われたクラブゴルフで初優勝させて頂きました。
ハンディが 36もあり、すぐにも優勝と思ってい
ましたが、なかなか出来ず、やはり一生懸命仕
事してると駄目かなと半ば諦めかけてました。
当日は、曇天微風の絶好のコンディション、

パートナーは田渕さん、山本孝夫さん。和気あ

いあいで、バーディーが何と２つもとれてスコ
アもまずまず。
趣味らしい趣味は、現在ゴルフしかありませ

んので、兎に角ゴルフがしたい毎日です。練習
なし、回数なし、体力低下のゴルフですが、今
後ともお付き合い宜しくお願いします。有り難
うございました。
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2014 年６月 29日　鳥取ＣＣ　吉岡温泉コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 房安　　光 91 36 55
２ 山本　　隆 83 25 58
３ 松村　　明 85 20 65
４ 福嶋　德男 83 18 65
５ 山下　教幸 85 20 65
６ 加納　義信 85 16 69
７ 今川　　登 98 28 70
８ 仁保　統博 78 ８ 70
９ 森田　勝憲 108 38 70
10 矢野　信也 93 20 73
11 田中　宏明 102 24 78
12 田渕　吉男 96 17 79
13 山本　孝夫 101 22 79

新ハンディキャップ　房安　光　15　　山本敏和　20
新年度７月クラブゴルフ同好会競技開催日　７月 27日　鳥取ＧＣ　砂丘コース
同日　同好会総会を 18時よりワシントンホテルで開催します。

ベストグロス 山本　　隆
ニアピン№２ 福嶋　德男・井上　法雄
　　　　№８ 山下　教幸・森田　勝憲
　　　　№ 13 加納　義信・西尾吉兵衛
　　　　№ 17 矢野　信也・山本　敏和
ドラコン№５ 今川　　登・田中　敏明
ドラタン 田中　宏明・田渕　吉男

松村　　明・山本　孝夫

順位 名前 GROSS HDCP NET
14 山本　敏和 91 12 79
15 西尾吉兵衛 115 35 80
16 田中　敏明 90 10 80
17 井上　法雄 110 27 83

６月第１例会（５日）
・野村俊美…本年度、最終の会報に写真を使っ
ていただき、ありがとうございます。恐れ入
ります。
・野村俊美…本日、よろずクリニック院長先生
に講演いただき、ありがとうございます。健
康には気を付けたいものです。
・山根秋雄…今月号表紙の写真にバッチリ写っ
てましたのでドネーションします。少し姿勢
に若さが無いなと思い反省しています。
・林　憲二…前例会でオールドモナークシェブ
ロン賞をいただきましたので。前例会は早退
して失礼致しました。

・松村　明…６ＬＣチャリティゴルフ大会で優
勝しました。たまたま大たたきしたホールが
はまり、たくさんハンディを頂いたおかげで
す。３連覇を目指しがんばります。

・山本孝夫…６月１日鳥取カントリー倶楽部　
吉岡温泉コースでおこなわれた６ＬＣ親善チャ
リティーゴルフ大会で準優勝し、団体戦の優勝
に貢献しましたのでドネーションします。
・西尾吉兵衛…去る６月１日の６ライオンズク
ラブ親善チャリティゴルフにおきまして、高
年令の故で特別賞を頂きました。老人でも、
ほめられる事があると大変嬉しい気分になり
ました。ゴルフ同好会の皆様のお蔭でありま
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す。心から感謝の誠でゴルフ道に精進致しま
すので宜しくお願致します。
・田中敏明・山下教幸・小坂宏治・山本章貴・
福嶋德男…６ＬＣ親善チャリティゴルフ大会
で飛び賞をいただきましたのでドネーション
いたします。
・木下修司…６ＬＣチャリティーゴルフでベス
グロ賞をいただきましたので。
・壹岐昇一…６月１日６ＬＣゴルフコンペにド
ラタン賞午前の部午後の部と２本受賞致しま
した。２本は私も初めての事でありました。
ありがとうございました。
・住谷きよみ…５月のクラブコンペで優勝しま
した。大先輩３人に囲まれてリラックスでき
たのがよかったと思います。
・田渕吉男…５月17日、鳥取カントリー倶楽部
吉岡温泉コースにて山陰合同銀行白鳥会120
名参加のゴルフコンペでダブルペリアが上手
くあて当りハンディーを沢山戴き優勝するこ
とができました。
・山本　隆…田渕さん、白鳥会ゴルフコンペの
優勝おめでとうございます。二次会ごちそう
様でした。

６月第２例会（19日）
・役員一同…一年間大変お世話になり有り難う
ございました。
・野村俊美…この１年間、会員の皆様にお支え
頂きありがとうございました。何とかバトン
を継げそうです。「ありがとうの想いを込め
て」ドネーション致します。

・幹事 富士原貴恵子…ついに最終例会を無
事？迎える事が出来ました。会員の皆様に心
から感謝申し上げます。

・田中敏明…本年度、ゾーンチェアー・パーソ
ンを、させて頂きました。一年間、お世話に
なりました。ありがとうございました。

・野村俊美…６月21日（土）、本年度最後のア
クティビティー、「いなばの森の草刈作業」
が多くの参加者のもと行なわれました。高い
草丈の所は１メートル位ありましたが、すっ
きりときれいになりました。皆様お疲れ様で
した。

・永美一雄…本日は祝賀会を開催していただきま
した。本当に皆様の御支援があって受章するこ
とが出来ました。ありがとうございました。
・富士原貴恵子…「お帰りなさい、林さん！」
再入会して戴き本当に有り難うございます。

・林　由紀子…鳥取いなばライオンズクラブに
入会できたこと。

・住谷きよみ…新会員辰己さんがＰＲ・会報委
員会に入られましたので、歓迎しドネーショ
ンします。

・林　憲二…林さん、辰己さんの入会を祝して。
・三田正之…６月最終例会、春の褒章披露の会
に尺八を演奏させて頂くことになりました。
練習不足で乱れが出るかも知れませんが、お
祝いの気持ちを込めて一所懸命演奏させて頂
きます。今回、演奏の機会を頂いたことに感
謝しドネーションします。

・山本　隆…先日の県高校総体の陸上、やり投
げで三男が優勝でき、日本海新聞に大きな写
真がのりました。明日の中国高校総体では選
手せんせいをするようです。無事出来るよう
ドネーションします。

・田渕吉男…皆様のご協力のお陰にてテールツ
イスターとしての役目も無事に終わることがで
きました。一年間、ありがとうございました。

★６月５日　第1107回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率71％　Ｍ後率85％）
※入会式
※講演
講　師　よろずクリニック院長　萬　憲彰様
テーマ　「健康で長生きする秘訣について」
＜幹事報告＞
・７Ｒ－１Ｚ６ＬＣ親善チャリティーゴルフ大

会成績報告
日　時　2014年６月１日（日）９：04スタート
場　所　鳥取カントリー倶楽部
　　　　吉岡温泉コース
団体　優勝 鳥取いなば　２位 鳥取中央
　　　３位 鳥取久松
個人　優勝 松村　２位 山本孝夫
　　　４位 田中敏明　６位 山下教幸
飛び賞　福嶋　小坂　山本章貴
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◎７月誕生日…５日徳永　10日松本美
　13日大庭
◎７月結婚ライオン…２日太田恵

◎同好会だより
・７月のクラブゴルフは、７月27日（日）
　於．砂丘　９：40スタート　総会18：00～
　鳥取ワシントンホテルプラザ

マンスリーレポート集計表（５月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 0 0 0 0 32 37 0 0 37 1 0 0 87

鳥 取 中 央 1 499,196 1 50 36 38 1 1 38 3 0 0 82

鳥取いなば 0 0 0 0 82 80 1 1 80 9 0 0 89

鳥 取 久 松 1 0 1 5 48 46 0 1 45 12 12 12 82

鳥 取 千 代 1 0 1 11 20 21 0 0 21 3 0 0 91

鳥 取 砂 丘 1 132,306 1 85 39 37 0 0 37 2 0 0 83

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

　ベスグロ賞　木下修司　　ドラタン賞　壹岐
・現次期引継ぎ理事会開催について
日　時　６月12日（木）18：30～　於．丸茂
＜委員会報告＞
・会員…会員増強のお願いについて
・計画…平成25年度最終例会開催について
日　時　６月19日（木）18：00～20：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
・環境保全…いなばの森草刈りについて
日　時　６月21日（土）13：30～15：30
場　所　いなばの森
・視力保護…鳥取県視覚障害者福祉協会東部支
部交流会参加
日　時　2014年６月８日（日）12：00～14：00
場　所　さわやか会館３Ｆ
参加者　中井　富士原　住谷　徳永　綿口
・次期幹事…次期第２回準備理事・委員長会開催
日　時　６月20日（金）18：30～
鳥取ワシントンホテルプラザ

・次期会員…会員手帳作成のお願い
★６月12日　現次期合同理事会　18：30～　丸茂
　理事21名出席（現・次期合同）
★６月19日　第1108回Ｈ25年度最終例会
　18：00～　鳥取ワシントンホテルプラザ
　（純出席率69％）
※入会式・再入会
＜幹事報告＞
・鳥取６ＬＣ薬物乱用防止教育認定講師連絡会
の開催について
日　時　2014年６月30日（月）午前11時より
場　所　鳥取市職人町45　養源寺２Ｆ研修室
参加者　井上

＜会計報告＞理事会どおり
＜委員会報告＞
★６月20日　第２回準備理事委員長会議
　18：30～　鳥取ワシントンホテルプラザ
　理事20名　委員会５名出席

理事会だより－（６月）事務局だより
議題
①新会員・再入会員について　　　　　　承認
②不在会員について　　　　　　　　　　承認
③５月末残高試算表報告　　　　　　　　承認
④６月末決算見込みについて　　　　　　承認

⑤剰余金処分案について　　　　　　　　承認
⑥会計監査について　　　　　　　　　　承認
⑦最終例会にて「郡山開成ＬＣ1000回記念例
会」の写真ＤＶＤを鑑賞する件について

承認
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幹事就任のご挨拶

影 井 久 江幹事

このたびは３度目の幹事役を、お引き受けい
たしました。
私は入会いたしましてから約 20 年、大雑把

で至らぬ私を、皆様は暖かく見守り支えていた
だき、役員としても、その責務を果たすことが
出来ました。
いま、様ざまな事件が報道され、心がすさむ

中で、伝統のあるライオネスの「優しい心で、
きめ細かな奉仕に励む」活動がいかに大切か、
しみじみ実感いたしております。

そして今年はライオネス創立 30 周年という
大きな節目の年に当たります。
私は木下会長様のもとで、微力ですが誠心・

誠意つとめ、この記念すべき行事を、皆様とと
もにやり遂げたいと思っておりますので、どう
か暖かいお力添えをいただきますよう、お願い
いたします。

会長就任のごあいさつ

木 下 雅 子会長

今年度、鳥取いなばライオネスクラブは鳥取
いなばライオンズクラブの傘下のもと、結成
30 周年を迎えさせていただく事になりました。
1985 年結成以来、長年にわたり皆様のあたた
かいご支援、ご指導、ご厚情に支えられてこの
記念すべき年を迎えられますことをライオネス
クラブ一同心より感謝しお礼申し上げます。
この節目の年に、２度目の会長という重い役

目をお引き受けさせていただくことになりまし
た。年齢を重ね大きな不安もありますが皆様の
お力添えをいただき、微力ながら一生懸命努め
させていただきたいと思っています。
社会は今、生き方の多様化、複雑多岐にわた

る生活環境などによって大きな変貌を遂げよう
としています。そんな中にあって少しでも地域
に溶け込み、何を求められているかを思案しな
がら時代に即応した問題点をみつけ、解決の糸
口を探っていければと考えています。

そして社会奉仕とは何かという精神の原点に
立ち返り、女性ならではの視点で物事を見つめ、
いたわり、思いやり、ぬくもりの心で社会参加
のあり方を問い直しつつ、努力傾注していきた
いと思います。
道しるべはまだ漠然としていますが、30 周

年という歴史と伝統の重みのなかに、心がけた
い“生き方の道しるべ”が示されているような
気がしています。後に振り返った時、ライオネ
スクラブにいてよかったと思える記念の年とな
りますよう、会員の皆様が包蔵されている豊富
な知識をお借りしながら力をひとつにして取り
組んでいきたいと思います。
スポンサークラブの皆様、会員の皆様の惜し

みないご支援、ご指導、ご協力を心よりお願い
申し上げます。
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理事会並びに委員会構成表　2014.7 ～ 2015.6

◎６月13日　第354回６月例会　14：00～
　鳥取ワシントンホテルプラザ
・会長挨拶
・スポンサークラブ会長挨拶
・ライオネス連絡員挨拶

・６月誕生祝
・レクリェーション決算報告
・結成30周年記念について
・今年度会計監査会
　７月９日（水）11：30～

・スポンサークラブ会長 野村俊美・ライオネ
ス連絡員 林　憲二…例会にお招きいただき
ありがとうございました。

・会長 奥田和子・幹事 宮本康子…皆様のお力
添えとご協力を頂きこの一年間を会長、幹事
として、無事務めさせて頂きました。心より

厚くお礼申し上げますと共に感謝をこめまし
てドネーションさせて頂きます。

・影井久江…皆様の暖かいお心を頂き今日の例
会に出席することが出来ました感謝をこめて
ドネーションいたします。



○　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○
○　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○

１ 火 （鳥取中央ＬＣ例会） 17 木 第 1110 回納涼例会
２ 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会） 18 金
３ 木 第 1109 回例会 19 土
４ 金 20 日
５ 土 21 月 海の日
６ 日 22 火 （鳥取ＬＣ納涼例会）
７ 月 ７Ｒ－１Ｚ第１回会長・幹事会 23 水
８ 火 （鳥取ＬＣ例会） 24 木 （鳥取久松ＬＣ納涼例会）
９ 水 25 金 （鳥取千代ＬＣ納涼例会）
10 木 理事会　　　　　（鳥取久松ＬＣ例会）歴代会長・幹事会 26 土
11 金 ＬＳＣ第355回例会（鳥取千代ＬＣ例会） 27 日 クラブゴルフ
12 土 28 月
13 日 29 火
14 月 30 水
15 火 （鳥取中央ＬＣ納涼例会） 31 木
16 水 （鳥取砂丘ＬＣ納涼例会）

表紙写真説明
草苅り作業。若き応援もあり、元気に終了。

７ 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

新しいシーズン。山根会長のいなばライオンズ
クラブが始まりました。クラブ会長スローガン「仲
間と一緒に笑顔のアクティビティ」のもと、気持
ちも新たに盛り上げていきましょう。キーワード
は「楽しい例会」。自己啓発やスキルアップなど
を実践したいですね。本委員会もたくさんの方に
原稿をお願いすることになりますがご協力お願い
します。
2014 年度　ＰＲおよびコミュニケーション・
指導力育成・ＩＴ・ライオンズ情報委員会委員長

　中原敏行

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　山根秋雄

幹　事　村山嘉次

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　中原敏行


